

El Presidente
de la
Excm. Diputación Provincial
y de la
Comisión Organizadora de la Asamblea Regional Andaluza
Saluda

Al camarada presidente de la Federación Provincial Socialista de Jaen y al remitirle como información de los propósitos que persigue esta Comisión, los impresos adjuntos, le ruega que del mismo modo que lo vienen haciendo las organizaciones de las demás Provincias andaluzas, preste a nuestros trabajos el máximo apoyo por tratarse de un asunto de interés general y cauce legal en la constitución de la República, aparte de que esta encajado en el programa del partido Socialista.

HERMENEGILDO CASAS JIMENEZ

se complace en reiterarle el testimonio de su más distinguida consideración.

Sevilla 4 de *Noviembre de 1932*